

El Ayuntamiento, Conselleria, la Universidad de Alicante y el Club Náutico presentan una monografía sobre el Pecio Bou Ferrer de la Vila Joiosa

El libro recoge los resultados de la investigación, las acciones de conservación y las medidas de difusión, socialización y comunicación llevadas a cabo en el yacimiento arqueológico subacuático durante el período 2012-2019

La tarde de ayer, martes 15 de marzo, tuvo lugar en la Sede la Universidad de Alicante en la Vila Joiosa la presentación de la monografía sobre el Pecio Bou Ferrer, en la que se recogen los resultados de la investigación, las acciones de conservación y las medidas de difusión, socialización y comunicación llevadas a cabo en el yacimiento arqueológico subacuático durante el período 2012-2019. En el proyecto han participado diferentes instituciones y entidades como la Generalitat Valenciana, a través de la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte, representada por José Antonio López Mira, jefe del servicio territorial de Cultura y Deporte; el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, representado por el alcalde, Andreu Verdú; la Fundación General de la Universidad de Alicante, representada por su directora, Lucía Gomis; y el Club Náutico de la Vila Joiosa, representado por su presidente, José Antonio Chapa. Estas cuatro instituciones integran el proyecto Pecio Bou Ferrer. El libro es una edición de 352 páginas realizada por Llig - Llibrerías de la Generalitat Valenciana. Está ilustrada con gran número de fotografías de gran calidad que permiten conocer la historia de la nave y de su descubrimiento, así como el proceso de investigación y gestión que llevó al reconocimiento en 2017 por UNESCO como uno de los primeros 7 lugares de su nuevo Registro Mundial de Mejores Prácticas en el Patrimonio Cultural Subacuático. La presentación institucional dio paso a la presentación técnica, en la que estuvieron presentes los editores científicos, los arqueólogos Carlos de Juan, Franca Cibecchini, Antonio Espinosa y José Antonio Moya. José Antonio López Mira puso este libro como ejemplo de lo que deben ser futuras ediciones de proyectos arqueológicos en la Comunidad Valenciana, al dedicar una parte importante a la socialización del yacimiento, el Plan de Comunicación o los trabajos de protección y conservación, en los que todos los ponentes destacaron el papel de las fuerzas de seguridad del Estado, y especialmente de los

Grupos de Especialistas de Actividades Subacuáticas (GEAS) de la Comandancia de la Guardia Civil de Alicante. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, destacó la apuesta del Ayuntamiento por el proyecto, “dotándose de unos almacenes modélicos y del laboratorio de restauración subacuática más completo de la Comunidad Valenciana”, y destacó “la importancia científica, cultural y turística” del yacimiento y su exposición en Vilamuseu. Todos los miembros de la mesa institucional elogiaron la gran coordinación que ha existido durante dos décadas entre los miembros del proyecto, cuyos resultados se reflejan en el libro; y la colaboración de muchas personas y entidades, como el voluntariado de Vilamuseu o el Centro de Arqueología Subacuática de Catalunya. También manifestaron la intención de continuar con el proyecto, que se encuentra en un punto crucial de su investigación. En estos momentos se prepara un nuevo proyecto de cubrimiento que, como el que se implantó en 2002, será pionero en este tipo de yacimientos. El libro se podrá descargar en línea en el Observatori Valencià de la Cultura, <https://ovc.gva.es/es>, así como en la web del proyecto Bou Ferrer <https://www.bouferrer.org> y de Vilamuseu <https://vilamuseu.es>

Noticia publicada el 16 de Marzo de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

